

ACTU | Bresse

BOURG-EN-BRESSE

Des élèves de bac professionnel ont rencontré Patrick Chaize afin de préparer leur visite du Sénat



Les élèves se sont montrés très intéressés et très motivés par leur futur voyage. Photo Progrès /Josette BESSET

Amélie Bonnafous, enseignante en français au lycée Carriat, avait invité le sénateur Patrick Chaize, lundi 31 janvier, dans le cadre d'un projet mené avec la classe de 1^{re} bac pro Métiers de la sécurité autour des instances de la République. Le sénateur était accompagné par sa collaboratrice, Sandrine Bertrand. Il a présenté le Sénat et ses missions ainsi qu'une semaine type de ses activités parlementaires où il est, notamment, spécialisé dans le numérique et a fait voter la loi Chaize du 15 novembre 2021 sur l'empreinte environnementale du numérique. Il a ensuite répondu à plusieurs questions sur les débouchés dans la gendarmerie, les parrainages aux élections présidentielles, les relations avec les élus du territoire, ses ambitions personnelles... Les élèves préparent un voyage à Paris, lors duquel le sénateur les parrainera pour visiter le Sénat. Ils iront aussi à l'Assemblée nationale, au mémorial de la Shoah, à l'Arc de triomphe et à la bibliothèque François-Mitterrand, où un pompier leur fera une démonstration de sécurité dans un bâtiment IGH (immeuble de grande hauteur). Pour réduire le coût de ce voyage, les élèves ont déjà vendu des chocolats et s'appêtent à vendre du fromage. Ils sont très motivés !